armes sur des drapeaux destinés à l'expédition sainte.

Le bruit des marteaux et des pioches nous ramène à la réalité: ce n'est point un vieux château à légendes que nous contemplons, mais c'est un nouvel hôtel que l'on bâtit, un édifice moderne avec tous les conforts du siècle et les luxes dont la compagnie du Pacifique est prodigue.

Et cependant nous craignons encore. Quoi donc? me direz-vous. Tout. Qu'un cataclysme précipite un de ces jours notre château dans le Saint-Laurent. Ou bien que la foudre, en le caressant à son passage, nous le réduise en cendres! Ou enfin que Montréal vienne nous le prendre!

A Québec, voyez-vous, rien n'est sérieux. Du reste, moi-même le suis-je en ce moment? Pas plus que vous qui m'écoutez, assurément. Donc, bonjour.

PAULE.

CARNET D'UN MONDAIN.

Le lieutenant-gouverneur et Mme Chapleau se sont embarqués samedi dernier, à New-York, sur la *Champa-gne*, pour le Hâvre.

L'assermentation de sir Alexandre Lacoste comme administrateur de la province a eu lieu mercredi soir, le 22, devant plusieurs ministres, plusieurs juges, quelques intimes amis du juge en chef et quelques dames, dans la résidence de sir Alexandre, rue Saint-Hubert.

M. et Mme T. Chase-Casgrain et M. et Mme Chs. Panet-Angers ont passé plusieurs jours à l'hôtel Windsor la semaine dernière.

Les juges Bossé et Blanchet sont retournés à Québec mardi, après avoir passé au Windsor les deux semaines requises par leurs devoirs du terme de mars.

Tous les ministres de Québec ont passé la semaine dernière à Montréal. Il y a eu réunion du conseil, aux bureaux du gouvernement, mercredi, jeudi, vendredi et samedi.

Jeudi soir, le 23, l'honorable G. A. et Mme Nantel recevaient à dîner, dans leur luxueuse et admirable résidence de la Côte-des-Neiges. Étaient invités : l'honorable L. O. Taillon, premier ministre, l'honorable Louis et Mme Beaubien, l'honorable T. C. et Mme Casgram, l'honorable E. et Mme Flynn, l'honorable John S. et Mme Hall, l'honorable Louis P. et Mme Pelletier, l'honorable L. R. et Mme Masson, l'honorable Joseph et Mme Tassé, le juge et Mme Mathieu, le juge et Mme Caron, le juge Blanchet, Mme Drayner, Mme Chs. Panet-Angers, le révérend M. Nantel et M. Joseph Tassé.

Je me suis laissé dire que ce dîner, qui rassemblait ainsi autour d'une table admirablement servie tant de gens distingués, est un de ceux que n'oublieront pas les personnes qui ont eu le privilège d'en être. Mme Nantel, qui est toujours charmante, a fait les honneurs de la réception avec un tact et une grâce qui montrent combien elle a de titres pour bien remplir les devoirs sociaux que lui fait la position officielle de M. Nantel.

Jeudi, le 23 courant, à la salle académique du Gésu, grand concert donné par les membres du chœur, sous l'habile direction de M. Alex. Clerk.

Le programme était très soigné.

La première partie, Athalie, de Mendelssohn, a été fort bien exécutée par le chœur; mais l'orchestre, faute d'exécutants, a quelque peu laissé à désirer.

La seconde partie, malheureusement trop courte, a été mieux enlevée. MM. Ed. Lebel et Jos. Saucier ont très bien chanté le *Crucifix* de Faure.

Le chœur a admirablement rendu les Adorateurs du soleil, de Goring-Thomas.

Une mention spéciale est réservée à Mlle G. Normandin, dont la voix souple et harmonieuse dénote une véritable artiste. M. Couture, le très sympathique professeur, a droit d'être fier de son élève.

La nouvelle de la mort de M. Albert Huot, inspecteur de la police montée du Nord-Ouest, a causé une dou-leureuse sensation à Québec. M. Huot était un des plus brillants officiers de ce corps d'élite chargé de la garde de nos frontières; c'était un compatriote qui nous faisait honneur et dont nous étions à juste titre fiers. Comme tous les braves, il était adoré de ses soldats, à ce point qu'on lui confiait toujours les sujets les plus difficiles, qui, entre ses mains, devenaient bientôt dociles et disciplinés.

Il possédait à un haut degré ce don qu'on appelle "magnétisme." Ses nombreux amis de Québec savent que ce pouvoir lui venait d'une bonté et d'une générosité peu communes. Il faut l'avoir connu pour comprendre le deuil de ses parents et de ses amis. Le défunt était le fils de M. Charles Huot, de cette ville, frère de M. Chs. Huot junior, le célèbre artiste canadien, et de M. Gaspard Huot, neveu de l'honorable I. Thibaudeau et de Mme Charles Langevin, qui l'avait élevé et qui le regardait comme son fils.

Nous offrons nos condoléances les plus sincères à la famille.

Mardi dernier, le R. P. Lacombe a dîné chez M. Van Horne, président du Pacifique Canadien. M. Van Horne a offert au vieux missionnaire une très jolie peinture d'une entrevue qu'ils ont eue ensemble, il y a douze ans, au Portage-du-Rat, (Keewatin.)

Cette peinture est due à M. Van Horne lui-même et fait honneur à son talent.

Le père Lacombe est parti mercredi soir pour le Nord-Ouest. Sa résidence sera à Pincher Creek, (Alberta.) C'est là qu'il a établi ce qu'il a nommé l'" Ermitage Saint-Michel."

Un Mondain.

G..., le célèbre pédicure, est appelé chez une horizontale du quartier de l'Europe.

Après une heure d'attente dans l'antichambre, le praticien, impatienté, appelle la camériste.

- Je n'ignore pas, mademoiselle, que je suis venu ici pour faire le pied de grue, mais votre maîtresse me semble en abuser.
 - Baptiste! j'ai une fièvre de cheval...
 - Bien, m'sieu; je vais chercher le vétérinaire!

Calino monte en wagon.

Il ne reste plus qu'une place sur chaque banquette. Calino s'asseoit, èt il se sent un peu gêné:

— Sapristi! que je suis bête! s'écrie-t-il, après un instant de réflexion. Nous sommes quatre de ce côtéci et ils ne sont que trois sur l'autre banquette.

Et, bravement, il change de place et s'asseoit en face.